Röthleiner Dorfmeister im Tischtennis - Erste Plätze für Alexander Hellert und Regina Marx

Packende Ballwechsel und Spaß am Spiel



Von links: Gerd Götz, Alexander Hellert, Robert Warmuth, Petra Johanni, Joe Kern, Regina Marx, Olaf Gessner, Martina Peter-Kern, Bürgermeister Albrecht Hofmann.

muth, Schirmherr Bürgermeister Tischtennis-Dorfmeisterschaft für Albrecht Hofmann und TSV-Vor- Hobbyspieler um den Warmuth-

(red) Pokalstifter Robert War- schlecht, als sie die 1. Röthleiner stand Uwe Kurz staunten nicht Tischtennis-Cup eröffneten. Denn

Plantanz an drei Tagen

(cw) Ganz im Zeichen der Plankirchweih steht das letzte Juniwochenende in Röthlein. Ausrichter sind der Volkstrachtenverein und die Plan- und Fichtenpaare. Beginn ist am Samstag, 23. Juni, um 16 Uhr mit dem Aufstellen der Kirchweihfichte am Platz unter den Linden. Um 18.30 Uhr erfolgt der Aufzug der Plan- und Fichtenpaare, anschließend darf zu den Klängen der Musikkapelle Heidenfeld getanzt wer-

Der Kirchweihsonntag startet um 10.30 Uhr mit einem Festgottesdienst in der St. Jakobus Kirche. Ab 11.30 Uhr gibt es Mittagessen am Plan, es spielen die Maintalmusikanten aus Hirschfeld. Um 15 Uhr heißt es wieder "Auf zum Plantanz" mit den Maintalmusikanten und dem Musikverein Gochsheim-Weyer. Um 19 Uhr machen sich die auswärtigen Planpaare auf zu ihren "Ehrentouren". Am Montag ist ab 16 Uhr Festbetrieb, es gibt fränkische Spezialitäten und natürlich auch eine Kaffeebar. Ab 18.30 Uhr sorgt der Musikverein Vasbühl für reges Plantanzen. Gegen 23.30 Uhr wird die Kirchweih dann bei Kerzenschein ausklingen.

Ihre Chance: Weiterbildung... mit Start im Herbst 2012

Sozialwirt/in (staatl. anerkannt) Beginn: 05.10.2012 in Würzburg

Fachwirt/in Erziehungswesen (KA) Beginn: 19.10.2012 in Würzburg

Fachwirt/in Sozial- u. Gesundheitswesen (IHK)

Kolping-Akademie Kolpingplatz 1 97070 Würzburg 09 31 / 4 19 99 - 100 akademie@ kolping-mainfranken.de www.kolping-akademie-

mit 34 Damen und Herren, davon vier aus Heidenfeld und einer aus Hirschfeld, übertraf die Teilnehmerzahl die Erwartungen der Veranstalter bei weitem.

Dazu hatten sich zahlreiche interessierte Zuschauer in der Turnhalle des TSV Röthlein eingefunden, um die Hobbyspieler beim Spiel mit dem kleinen weißen Ball zu beobachten. Organisiert wurde die Dorfmeisterschaft von der Tischtennisabteilung des TSV, vertreten durch Joe Kern, Rolf Heyer und Uwe Gill, die beim Turnier noch von Werner Krug tatkräftig unterstützt wurden.

Mitreißende Spielszenen

Die Zuschauer wurden mit packenden Ballwechseln und spannenden Spielen belohnt, wobei die Atmosphäre mehr vom Spaß am Spiel als vom Ehrgeiz geprägt war. Nach fast vier Stunden mit insgesamt 72 Spielen standen die Ergebnisse fest. Dorfmeister und Gewinner des Warmuth-Tischtennis-Cup wurde bei den Herren Alexander Hellert, der sich im Endspiel gegen Gerd Götz durchsetzte, den 3. Platz belegte Olaf Gessner. Bei den Damen beherrschte Regina Marx die Konkurrenz klar und gewann den Damen-Pokal vor Martina Peter-Kern und Petra Johanni.

Die Siegerehrung wurde anschließend im Sportheim von Robert Warmuth, Albrecht Hofmann und Joe Kern durchgeführt. Dank zahlreicher Sponsoren gab es nicht nur die beiden Wanderpokale für die Sieger, sondern für jeden der 34 Teilnehmer einen Sachpreis. Albrecht Hofmann lobte das Engagement der TT-Abteilung und überreichte einen "Zuschuss zu den laufenden Kosten für Bälle und andere notwendige Anschaffungen". Robert Warmuth bedankte sich bei den Organisatoren für die tolle Idee und gab seiner Hoffnung Ausdruck, dass dieses Turnier auch im nächsten Jahr wieder mit einer ähnlichen Resonanz stattfindet.

Zum Schluss überraschte Warmuth noch alle Anwesenden mit der Einladung der drei erstplatzierten Damen und Herren sowie der Organisatoren zum bereits ausverkauften Auftritt von Michl Müller in der Konzerthalle in Bamberg im November. Bilder und ein kleines Video vom Matchball des Herren-Endspiels gibt es auf der Vereinshomepage unter www.tsvroethlein.de. Von Joe Kern



